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第１回南相馬市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日 

   平成３１年１月２５日（金） 

 

２ 場 所 

   南相馬市役所 東庁舎２階 第一会議室 

 

３ 会議時間 

   開会 午後 １時３０分 

   閉会 午後 ３時００分 

 

４ 出席者 

   教育長 大和田博行 

   教育長職務代理者 大石力彌 

   委 員 渡辺金作 

   委 員 濱須弘仲 

 

５ 欠席者 

   委 員 髙野惠以子 

 

６ 説明のため出席した者の職氏名 

   次長兼教育総務課長 木幡藤夫 

参事兼学校教育課長 松本浩一  学校教育課参事   伏見伸一郎 

教育支援担当課長  戸浪誠   文化財課長     堀耕平 

中央図書館長    堀川信浩 

 

７ 傍聴人 

   ０人 

 

８ 書 記 

   教育総務課総務係副主査 天野健太 

 

９ 報告事項及び議案 

   報告第１号 平成３１年度南相馬市組織機構改革の概要について 

   議案第１号 南相馬市公立小中学校管理規則の一部改正について 



1 

 

午後１時３０分 開会 

 

○教育長 

  只今から、平成３１年第１回南相馬市教育委員会定例会を開催いたします。 

  髙野委員は都合により欠席となりますが、出席委員は定数に達しておりますので、

会議を開催して参ります。 

  「議事日程第１ 会期及び議事日程の決定」についてですが、会期は本日１日限り

とし、議事日程はお手元の資料のとおりといたしたいと思いますが、ご異議ございま

せんか。 

 

  （「異議なし」の声あり） 

 

○教育長 

  ご異議なしと認めます。 

  次に、「議事日程第２ 書記の指名」についてですが、教育総務課・天野副主査を

指名いたします。 

  次に、「議事日程第３ 諸般の報告」に入ります。先ず、（１）教育総務課所管事項

の報告をお願いいたします。 

○教育総務課長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問ございませんか。 

〇渡辺委員 

  Pepperの話すスピードが速く感じるのですが、スピードを調整することは可能で

すか。 

〇教育総務課長 

  プログラムにより調整することは可能です。 

〇教育長 

  その他ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（２）学校教育課所管事項の報告をお
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願いいたします。 

○学校教育課長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問ございませんか。 

〇大石教育長職務代理者 

  第３回南相馬市心身障がい児就学指導審議会における追加再審児童９名は、新入学

児童数６６名の内数ですか。 

〇学校教育課長 

  追加再審児童数は在校生であり、新入学児童数６６名の内数ではございません。 

〇渡辺委員 

  発達障がいのある児童生徒数に推移について教えてください。 

〇学校教育課長 

  発達障がいのある児童生徒数の推移は横這いです。 

〇教育長 

  その他ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（３）幼児教育課所管事項の報告をお

願いいたします。 

○幼児教育課長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問ございませんか。 

○大石教育長職務代理者 

  保育士等再就職セミナーは約１０名参加予定のようですが、来年度の採用にあたっ

ての感触を教えてください。 

○幼児教育課長 

  約１０名参加予定というのは希望的な数字でございまして、実際には３名から参加

の連絡をいただいております。この３名の方は、来年度から市内で勤務する予定だと
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聞いております。 

○教育長 

  その他ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（４）文化財課所管事項の報告をお願

いいたします。 

○文化財課長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問ございませんか。 

〇渡辺委員 

  文化財の出土品の保管場所について教えてください。 

〇文化財課長 

  出土品は文化財整理室で保管するとともに、既存の収蔵棟２棟がございますので、

適切に保管できる体制は整備されております。 

〇教育長 

  その他ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（５）中央図書館所管事項の報告をお

願いいたします。 

○中央図書館長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 
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○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（６）教育長事務報告をお願いいたし

ます。 

○教育総務課長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それでは、ご質問等がないようですので、「議事日程第４ 提出議案の説明及び審

議」に入ります。 

  報告第１号「平成３１年度南相馬市組織機構改革の概要について」を議題といたし

ます。報告内容の説明を求めます。 

○教育総務課長 

 

（説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について、質疑を行います。ご質疑ございませんか。 

○渡辺委員 

  市民サービスの向上を見据えた組織体制も重要だと思いますが、現場の職員が働き

やすい組織体制も重要であると考えます。 

○教育総務課長 

  市民サービスの向上に限らず、現場の職員が働きやすい組織体制にすることも視野

に含む機構改革（案）となっております。 

〇大石教育長職務代理者 

  新庁舎建設の時期について教えてください。 

〇教育総務課長 

  現時点での時期は未定です。 

〇大石教育長職務代理者 

  来年度の職員数について教えてください。 
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〇教育総務課長 

  おおむね本年度と同様の予定です。 

〇濱須委員 

  経済部農政課は小高区役所に機能を移すということでよろしいですか。 

〇教育総務課長 

  後日、確認した上で報告します。 

○教育長 

  その他、ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  なければここで質疑を終了します。 

  報告第１号についてはご承認をお願いいたします。 

  次に、議案第１号「南相馬市公立小中学校管理規則の一部を改正について」を議題

といたします。議案内容の説明を求めます。 

○学校教育課参事 

 

（説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました議案について、質疑を行います。ご質疑ございませんか。 

〇大石教育長職務代理者 

  平成３１年４月１日施行とのことですが、平成３０年度中に施行する必要はないの

ですか。 

〇学校教育課参事 

  平成３０年度は新学習指導要領への移行期間であることから特段問題はございま

せん。 

〇教育長 

  その他ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  なければここで質疑を終了します。 

  お諮りいたします。只今提案のありました、議案第１号について、原案のとおり決
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定することにご異議ございませんか。 

 

  （「異議なし」の声あり） 

 

○教育長 

  ご異議なしと認め、議案第１号については原案のとおり決定いたします。 

  次に「議事日程第５ その他」に入ります。 

○教育総務課長 

 

  （今後の委員会日程を説明） 

 

○教育長 

  今後の日程について、ご確認をお願いいたします。 

  その他、何かございませんか。 

〇渡辺委員 

  市内の子供たちのインフルエンザの発症状況について教えてください。 

〇学校教育課長 

  昨日の段階では、小学生が９０名程度・中学生が２０名程度インフルエンザを発症

しており、出席停止となっております。また、多い学校では２学級程度、学級閉鎖と

なっております。 

〇幼児教育課長 

  鹿島幼稚園では、年中児クラスが学級閉鎖となっておりまして、かしま保育園では

２３人がインフルエンザを発症しております。 

〇教育長 

  その他ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  ないようですので、以上をもちまして、平成３１年第１回南相馬市教育委員会定例

会を閉会といたします。 

  ありがとうございました。 

 

午後３時００分 閉会 

 

 


